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Offner Brief 

Als gefährdeter aufdeckender Gefährder des CIA-Mordprogramms mit der ausgeübten Lizenz 
zum Morden und ihrem illegalen außergerichtlichen menschenverachtenden 
Drohnenmordprogramm, welches 98 % unschuldige Menschen abschlachtet, sollte man sich 
aus jeder CIA-Schussbahn fernhalten. Zum guten Glück wohne ich in Innsbruck und nicht in 
Wien. In Innsbruck ist die Dichte der CIA sehr gering. Zu weit ab vom Schuss :) und der 
Schussbahn. Im alpinen- urbanen Gelände kenne ich mich sehr gut aus und als alter 
Jagdkampfgruppenkommandant der noch nie in seinem Leben einen körperlichen Kampf 
verloren hat und bewusst durchs Leben schreitet und noch immer schnell genug ist, um es mit 
jedem aufzunehmen sollte man es sich gut überlegen was man vorhat. Mit mir ist unter 
Umständen gar nicht gut Kirschen zu essen sollten Sie wissen und mich zu reizen oder 
"verarschen" zu wollen, davon rate ich jedem dringend ab. Damit das klargestellt ist. 
Grundsätzlich kann ich Ihnen aber versichern, dass ich ein sehr netter friedfertiger Kerl bin 
und man von mir alles haben kann. OK. 

Wenn Sie Ihr Fehlverhalten des Totschweigens des Staatsverbrechens aufgeben und über 
unsere zwanzigjährige Kriegsbeteiligung sachlich, objektiv und umfassend berichten, 
kommen wir ins Geschäft und ich kann mir den Schriftverkehr ersparen. 

Erzeugen wir eine win-win-win-win-win-win-win-win-Situation die wir durch ihre 
Beendigung ihres Totschweigens erreichen. Beerdigen Sie ihr Totschweigen und kommen zur 
Vernunft und in die richtige Spur. Und was erhalten wir? 
Win 1: Sie machen endlich wieder das Richtige und werden wieder Gewinner und ihre 
Selbstachtung und ihr Selbstwertgefühl werden sich erholen. 

Win 2: Die Öffentlichkeit wird endlich aufgeklärt und zählt ebenfalls zu den Gewinnern 
unseres Deals. 

Win 3: Die ungehörten Stimmen der unschuldig Ermordeten werden gehört und gehören auch 
zu den "Gewinnern" da Ihnen zumindest im Tod Gerechtigkeit widerfährt. 

Win-4: Die Rechtsstaatlichkeit wird zu den Gewinnern gehören, weil die ausgeübte Lizenz 
zum Morden und über dem Gesetz stehen endlich wieder eingestellt wird. 

Win-5: Das Heeresnachrichtenamt gibt seine würdelose unterwürfige tributpflichtige US-
Vasallentum im Arsch der CIA sowie die aktive Kriegsbeteiligung auf und kann wieder zur 
Selbstachtung und Gesetzmäßigkeit finden. 

Win-6: Der Neutralität und unserer Verfassung wird wieder entsprochen und gehören dann 
auch wieder zu den Gewinnern. 

Win-7: Wir ersparen uns alljährlich zwischen 10-20 Millionen an hart verdienten Steuergelder 
bei Beendigung der Abhörstation. 

Win-8: Der Gerechtigkeit wird entsprochen und gehört dann ebenfalls zu den Gewinnern wenn 
die Justiz ihre Arbeit tut und alle Mordbeteiligten einer Anklage und einem Prozess unterzieht. 
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Das sollte doch jeden medialen Totschweiger überzeugen sein Fehlverhalten das 
Totschweigen aufzugeben und das zu machen, wo viele und man selbst was davon hat und das 
Richtige ist zu tun. 

Langsam komme ich mir so vor, als ob ich mit alles kranken Kühen recht einseitig 
kommuniziere und Sie mir mit Ihrem Totschweigen Zwecklosigkeit und Sinnlosigkeit 
signalisieren wollen. Ist das so? Hat es keinen Sinn und es hat keinen Zweck mit Ihnen zu 
kommunizieren da Sie verloren sind? Ihr Totschweigen wird als stille Zustimmung gewertet 
werden. 

Totschweigen ist Zensur! 
Totschweiger sind Zensuristen! 

 
Der erzeugte Glaubwürdigkeitsverlust und Vertrauensverlust durch die Totschweiger des 
Staatsverbrechens wird sämtliches Restvertrauen der Öffentlichkeit in die Medien zerstören 
und die Glaubwürdigkeit begraben. 

Es wird meiner Einschätzung nach wirklich lange Zeit benötigen hier wieder Vertrauen 
aufzubauen. Die Entlassungen der Totschweiger wird einen Anfang machen. Ein Festhalten 
an den Totschweigern wird nicht akzeptiert und hingenommen werden und sicherlich hart 
bestraft werden durch Verlust der Konsumenten. Das wäre so, als ob man sich die Kugel gibt, 
sich einen Todesstoß versetzt. Davon ist dringend abzuraten. Und an eines möchte ich Sie alle 
erinnern. Wir haben Augen im Kopf und verfügen über ein intaktes Gehirn. Das sollten Sie 
nie vergessen, auch wenn man nie, nie sagen sollte. Aber das sollten Sie mir, sollten Sie uns 
wirklich glauben: Wir sind bei Weitem nicht so dumm, wie Sie uns einschätzen und wir 
verfügen über die Schwarmintelligenz und wir sind sehr viele. Haben Sie das verstanden? OK. 
Wäre auch das geklärt und geschrieben. 

Wenn sich nicht bald vieles zum Besseren ändert in unserer so miesen, so schändlichen und 
so unzumutbaren Mediensituation, dann wird uns nichts anderes übrig bleiben uns selbst zu 
ermächtigen und hier für Abhilfe schaffen die der Vernunft geschuldet ist. 

Ich würde hier auf jeden Fall empfehlen sämtliche Interessenskonflikte und Abhängigkeiten 
von unseren Steuergeldern sofort und nachhaltig zu beseitigen. Sämtliche 
Medienkooperationsverträge durchzuforsten und zu gegebenenfalls sofort zu beendigen. 
Pressefreiheit herstellen. 

 
Wenn man sich als Kaufmann und Steuerzahler die Leistungsbilanz der eingesetzten 
Steuergelder ansieht mit der die Medien still gefüttert werden, muss man lautstark aufschreien 
und rufen: Stoppt diese völlig abhängig und kritiklos machenden Medienanfütterungen 
sofort! 
Solche Steuergeldverschwendungen müssten doch strafbar sein!?! Spinnt ihr alle völlig? 
Können Sie mir jetzt bitte einen Selfie machen? Ich würde mir gerne Ihre Angst um die 
alljährlichen Hunderten Millionen Steuergelder die in den Rachen der völlig finanziell 
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abhängigen politisch-korrekten Hofberichterstatter-Medien geworfen werden, um still zu 
halten, um Totzuschweigen, mir ansehen. 

Wenn man das Allerletzte ist, hat man den absoluten menschlichen Tiefstand erreicht und man 
kann nicht mehr tiefer sinken und abrutschen. Man ist völlig entmenschlicht. Wenn man dann 
in den Mittelpunkt der Öffentlichkeit gerät wird man ganz leicht zum Feinbild, dass sich 
bereits völlig entmenschlicht hat. Das ist überhaupt nicht gut, da man sich selbst zum 
Angriffsziel macht, welches entmenschlicht ist. Fortschreitende Inflation, sich verstärkende 
Unzufriedenheit, Arbeitslosigkeit, Existenzängste, aufwallender Zorn können schnell 
aufkochen und einen wütenden Mob verursachen der sich Luft macht und dann ist man als 
entmenschlichtes Feindbild schnell Angriffsziel. 

Ich könnte mir gut vorstellen, dass die Fensterscheiben der Redaktionen zuerst Kontakt mit 
den wütenden Mob haben werden und einschlagende Ergebnisse zeitigen werden. So ein Stein 
durchs Fenster erzeugt sicher viel mehr Aufmerksamkeit und Schlagzeilen sowie 
Nachahmungstäter als wie all meine über Tausend Briefe an die Medien und politischen 
Verantwortlichen zusammen. Wie ist da Ihre Einschätzung? Was für mich als alten Fan von 
Effizienz zum nachdenken anregt, wie ein Stein durch eine Scheibe einer Redaktion mehr 
Aufmerksamkeit erregen kann als über Tausend offene Briefe mit Kritik und Forderungen der 
Ausräumung der staatlichen Missstände. 

Und Grundsätzlich ist klar: Wer will schon vom Bunker aus Hofberichterstattung betreiben? 
Das würde die bisherige Würdelosigkeit bei weiten noch übertreffen. 

 
In einer Zukunft ohne mediale Totschweiger die Empörungsmanagement betreiben wird das 
Bewusstsein ansteigen. Die Zensur durch Totschweigen verhindert derzeit noch das 
Ansteigen der Bewusstheit der Menschen. Wir könnten in unser erreichten Stufe an 
Bewusstheit schon viel höher sein. Ja auch das muss man den Totschweigern vorhalten und 
an Ihnen kritisieren. Sie blockieren die natürliche geistige Entwicklung und Erreichung von 
Bewusstheit der Menschheit durch Totschweigen. Und Sie verhindern damit die Ausräumung 
von Unrecht und verhindern die Beendigung eines Massenverbrechens an der Menschheit. 
Somit sind Totschweiger böse Menschen die ein Ablaufdatum haben und angezählt sind. 
 
Nachdem ich ja vor einiger Zeit zwei Think-Tanks gegründet habe und betreibe, Friede 
durch Recht & Lernfabrik, die beide operativ tätig sind, kann ich schon stolz mich über 
einige Ergebnisse freuen. Meiner Einschätzung nach, ist das uns zur Verfügung stehende 
Wissen enorm und unsere zur Verfügung stehenden Fähigkeiten können sich auf jeden Fall 
sehen lassen und sind sicher nicht von schlechten Eltern. Also geistiges Potenzial und 
ausreichend Fähigkeiten sind vorhanden um die Ziele der Denker der ThinkTanks zu verfolgen 
und zu erreichen. 

Der Teufel fürchtet das Weihwasser, die CIA fürchtet und hasst mich. (Darauf können Sie Gift 
nehmen.) Ich bin demnach für die CIA das Weihwasser. Damit kann ich leben, es gibt 
Schlimmeres, wie es das mediale Totschweigen unserer zwanzigjährigen aktiven 
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staatlichen Kriegsbeteiligung und der aktiven staatlichen Mordbeteiligung des 
Heeresnachrichtenamtes und der Totschweiger ist. 

Und ich denke Sie werden mir recht geben, dass das was ich mache und versuche menschlich 
und geistig verständlich und nachvollziehbar und berechtigt sowie notwendig und angebracht 
ist. Und eigentlich können Sie es nicht verstehen warum nicht viel, viel mehr Menschen das 
machen, was ich mache. Sind wir da wieder Mal einer Meinung? Ich denke schon. Es liegt 
doch auf der Hand, dass jeder Mensch mit Empathie und Mitgefühl sich gegen Unrecht stark 
macht vor allem wenn andere Menschen dadurch leiden oder so wie hier unschuldig ermordet 
oder verstümmelt werden. Comprende? 

Ich bin wirklich sehr froh, dass ich nicht an Ihrer Stelle bin und über lange Zeit unsere aktive 
Kriegsbeteiligung verschwiegen habe. Erstens hätte ich dann ein wirklich schlechtes Gewissen 
und würde mir schwere Selbstvorwürfe machen und meine Selbstachtung und mein 
Selbstwertgefühl wären im Keller. Zweitens wäre die Qualität meiner Arbeit zurecht 
anzuzweifeln. Drittens hätte ich einen öffentlichen Erklärungsbedarf für mein Totschweigen. 
Viertens. Ich müsste mir über mich Sorgen machen wie ich meine Menschlichkeit verlieren 
konnte. Fünftens. Ich müsste mein Fehlveralten samt Motiv hinterfragen. Sechtens. Ich müsste 
mir Sorgen machen wie meine Freunde, Bekannten, Familie, Berufskollegen und die 
Öffentlichkeit es aufnimmt. Siebtens. Ich müsste mir Gedanken machen wie ich wieder 
Vertrauen und Glaubwürdigkeit herstellen könnte. Achtens. Ich sollte mir eine glaubhafte 
Entschuldigung ausdenken und ein Versprechen es nie wieder zu tun überlegen. Neuntens. Ich 
sollte dankbar dafür sein mit einem blauen Auge davonzukommen. Zehntens. Ich sollte mich 
jetzt und für alle Zeit am Riehmen reißen. 

 
Und so ein zehn Punkteprogramm ist leichter umzusetzen als man annimmt. Das Wichtigste 
dabei ist anzufangen. Wenn man mit etwas begonnen hat dauert es meist nicht lange und man 
ist schon ziemlich weit, dann erreicht man ein Drittel, dann die Hälfte, da kann man schon die 
halven Tätigkeiten abhaken, dann übwrschreitet man die zwei Drittel Markierung, dann steht 
man knapp vor dem Ziel und dann erreicht man auch schon das Ziel und hat ein gutes Gefühl 
und einen weiteten Erfolg zu verbuchen. 

 
Vielleicht benötigen Sie einen geistigen Trainer? Für einen Besuch oder zu einer notwendigen 
Therapie bei einem guten Psychologen oder Psychiater fehlt Ihnen ja die Einsicht und Sie 
wollen sich Ihren Bedarf nicht eingestehen dann sollten Sie es zumindest mit einem geistigen 
Trainer versuchen, der Kompetenz besitzt und der Ihre geistige Führung wiedereinstellt. Sie 
können es ja als geistiges Feintuning durch einen Spezialisten der höchsten Expertenklasse 
bezeichnen, wenn Sie sich dadurch besser fühlen. 

Sich als Totschweiger etwas vorzumachen, dass mit einem alles geistig in Ordnung ist, wäre 
Ihr nächster Fehler den die Fachleute als fehlende Einsicht bezeichnen, andere als 
Betriebsblindheit, andere als Verblendung und wieder andere als geistige Umnachtung 
bezeichnen, und wieder andere als Ausblendung benennen. Dummheit wird auch von manchen 
behauptet, ist nicht zu vergessen. 
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Wenn Sie völlig beratungsresistent sind, zahlreiche überzeugende Argumente einfach 
ausblenden und verleugnen, sich völlig ins Totschweigen verbissen haben und ihr gesunder 
Hausverstand verstorben und abgestorben ist, Sie sich von Ihrer Vernunft völlig befreit haben, 
Ihnen das Leid anderer am Arsch vorbeigeht, dann sind Sie genau der Richtige dafür mit mir 
in den Ring (öffentliche Podiumsdiskussion) zu steigen und ein öffentliches Streitgespräch 
zu führen. Ich bin bereit und stehe zur Verfügung jedem Totschweiger öffentlich Paroli zu 
bieten und ihn kalt abzuwatschen und ihn ordentlich in die Mangel zu nehmen und ihn völlig 
auszuquetschen. Sie werden doch keine Angst vor einen Friedensaktivisten haben oder 
scheißen Sie sich auch vor mir an? Ihre Hose ist schon gestrichen voll und die 
Angstschweissperlen zieren ihre Stirn während ihre Knie schlottern und ihre Zähne vor lauter 
Angst klappern? Ein großer Angsthase? Ein totschweigender Hosenscheisser? Ein 
jämmerlicher Feigling? Schauen wir Mal, dann werden wir schon sehen. 

Sie sind auf den Gedanken gekommen ich nerve Sie gezielt mit viel textlastigen Geschreibsel 
und einer "Leseverpflichtung"? Sie ärgern sich darüber, dass ich sehr viel faktenbasiertes 
auftische und Ihnen vorwerfe? Sie fühlen sich von der Wahrheit verfolgt und sind von ihr 
gestresst, da Sie Ihnen nicht in Ihren Kram passt? Nicht änderbare Fakten und Tatsachen sind 
die Hölle für Sie, da sie unwiderlegbar sind und jeden bei klaren Verstand überzeugen? Wenn 
jemand über ein so umfangreiches und fundiertes Wissen wie ich verfügt, dann kann er 
ziemlich vielen anständig auf die Nerven gehen. Ich habe mich dreieinhalb Jahrzehnte mich 
mit Wissen bewaffnet und mich für das vorbereitet, was ich jetzt durchziehe und versuche zu 
verbessern. 
 
Sie können sich sicher an mein 3. Punkteprogramm der Zivilgesellschaft sowie an die 6. 
Grundübel in unserer Demokratie sowie über meinen kaufmännischen Missstandsbericht 
erinnern? Ihnen liegt alles in schriftlicher Form vor falls Sie alles unter Kontrolle haben und 
keinen Saustall und kein Chaos im Büro vorliegen haben. Wenn Sie mit den ganzen 
Informationen die Sie von mir erhalten haben nicht mehr fertig werden und Sie heillos 
überlastet und überfordert sind rate ich Ihnen sich einen anderen Job zu suchen. 
 
Wenn ich Ihnen meinen gesamten geführten Schriftverkehr, den ich mit dem Generalmajor 
Sascha Bozezky vom Heeresnachrichtenamt geführt habe hier übersende, dann würden 
Ihnen mit Sicherheit die Augen ganz weit aufgehen, wenn Sie lesen was ich Ihm alles 
geschrieben habe und ihm vorgeworfen habe und ihn mehrmals eindringlich aufgefordert habe 
dies alles sofort einzustellen. Der gesamte Schriftverkehr ist ja am Blog www.aktivist4you.at 
zu finden und wurde im März/April 2021 geführt und umfasst eineinhalb dicke A4 Ordner 
voll mit Schriftverkehr. Das war ein kleiner Papierkrieg zu meiner Verteidigung den ich 
damals führen musste. Und Angriff ist ja die beste Verteidigung. 

Heute stehen wir schon wieder vor dem Wochenende und bei Ihnen ist immer noch Stillstand 
und Totschweigen auszumachen. Wenn ich mir die Frage stelle wie lange darf ich Ihnen Ihr 
Totschweigen ungestraft durchgehen lassen bevor ich zu weiteren zivilen Ungenhorsam 
gezwungen bin zu unternehmen, um nicht weiter zuzulassen und nur tatenlos schweigend 
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zuzusehen wie Sie es unterlassen ihren übernommenen Verantwortungen und Aufgaben 
gerecht zu werden. Das ist eine mir ernste Frage. Die Sie, ja Sie betrifft. 

Ja, ich mache mir zeitweise ja auch Gedanken und Vorwürfe Ihnen viel zu viel durchgehen zu 
lassen und Ihnen zu viel Spielraum und viel zu viel Zeit für Ihr Totschweigen einzuräumen 
und zu gewähren. Vieles sagt in mir, ich sollte viel härter und schneller durchgreifen. Die 
Effizienz rät sogar und natürlich aus Effizenzgründen zu einem kurzen öffentlichen Prozess 
mit Ihnen. Mit der Effizienz bin ich eigentlich immer gut gefahren, deshalb... 
 
Wenn man täglich Blog schreibt gibt man seinen Lesern einen recht guten Einblick was man 
sich gerade so denkt. Sehr, sehr viele meiner Gedanken der letzten zehn Jahre sind am Blog 
alltäglich schriftlich eingefangen und öffentlich zugänglich gemacht. Ich habe überhaupt 
nichts zu verheimlichen und stehe hinter alldem was ich geschrieben habe und mir zu dieser 
Zeit der Veröffentlichung gedacht habe zu 100 %. Ich habe mir auch überhaupt nichts 
vorzuwerfen. 
 
Journalisten die direkt vor sich liegende Berichterstattungs-Chancen nicht erkennen können 
und nicht wahrnehmen, sind in Österreich der Normalfall, wie es scheint. Es könnte auch gut 
sein, dass 1. es allen Journalisten kollektiv die Sprache verschlagen hat, wie sie zuvor alle 
kollektiv totgeschwiegen haben. 2. Es allen furchtbar peinlich ist, bisher nichts berichtet zu 
haben und deshalb sich still verhalten. 3. Alle Medienvertreter ängstlich und feige sind mit 
einem Friedensaktivisten in Kontakt zu treten der seit langer Zeit Kritik übt und Klartext 
spricht und viel Ahnung und auch in der Praxis erworbene Kompetenz an den Tag legt. 4. Das 
Geld das mit Totschweigen zu verdienen ist das Risiko das man mit Totschweigen eingeht 
wert ist zu riskieren und daher lieber Arbeitsverweigerung an den Tag legt als seinen Job zu 
machen? 5. Der Teufel bei Pakt Abschluß klar und deutlich gemacht hat, dass es keine Abkehr 
vom Pakt geben wird und man deswegen nicht mehr auskommt und im Teufelspakt gefangen 
ist. 
Die Frage die sich hier stellt, ist: Wenn man jemand ist, der mit dem Teufel einen Pakt 
abgeschlossen hat, um in seiner kurzen Lebenszeit Vorteile zu erhalten aber damit seine 
Ewigkeit im Tode dem Teufel verkauft, wie dumm man dann sein muss so was 
unvorteilhaftes für einen selbst zu vereinbaren. Das kommt davon, dass viele kein 
Zahlenverständnis besitzen. Ein menschliches Leben in unseren Breitengraden beträgt ca. 80 
Jahre. Die Ewigkeit im Tode beträgt die Ewigkeit. Das ist um so gewaltig viel mehr Zeit als 
man sich gewöhnlich vorstellen kann. Um unzählige viele Lichtjahre mehr. Jeder der einen 
Pakt mit dem Teufel geschlossen hat ist sowas von dumm, dass es fast nicht mehr begreiflich 
ist, liebe Totschweiger. 

Gut, ich hoffe Sie konnten zumindest das verstehen. Wenn nicht, ist das wieder Ihr Problem, 
ihr Bier und liegt nicht an mir für alle anderen Verständliches ihnen der sich keine Mühe 
aufbringen möchte leicht Verständliches zu verstehen verständlich zu machen. Habe ich mich 
klar und verständlich genug ausgedrückt? 

Wenn Ihnen das alles wie Bahnhof vorkommt dann bewerben Sie sich doch als Pressesprecher 
bei der teilstaatlichen ÖBB, da können Sie als medialer Erfüllungsgehilfe und Handlanger 
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einen staatlichen Job ergattern und Kohle der auf die ÖBB angewiesenen Menschen absahnen. 
Dann können Sie einen Karrieresprung von politisch-korrekter Hofberichterstatter zu ÖBB-
Pressefritz machen und in Ihrem neuen Aufgabengebiet vor sich hinglänzen. 

Stellen Sie sich vor die Krimialpolizei sendet Ihnen einen umfangreichen Fragebogen zur 
wahrheitsgemäßen Beantwortung zu um Ihrem Totschweigen auf die Spur zu kommen 
und Ihre Unterlassung der Verbrechensvereitelung juristisch einzuschätzen sowie ihrer nicht 
nachgekommener Verantwortung bzw. Ihre SCHULD zu ergründen, um Sie auf die 
Sammelanklageliste zu setzen und anzuklagen damit Sie Ihrer nicht nachgekommen 
Verantwortung gerecht werden und zur Verantwortung gezogen werden und der Gerechtigkeit 
nachgekommen wird. Ja und das wird gut möglich sein, dass das so passiert, da ich heute die 
Anzeige gegen Sie einbringen werde. Ich habe Ihnen ja bereits vor drei Tagen Ihnen gegenüber 
gemachter Ankündigung den neuen Schriftverkehr mit der Kriminalpolizei verfasst und 
meiner Sekretärin zur Verbesserung übergeben und Sie hat gemeint, ja super sollte 
man  unternehmen. Heute werde ich Ihr mediales Totschweigen bei der Kriminalpolizei 
anzeigen und um Aufklärung ihres Totschweigens ersuchen und aufzuklären ob da 
Steuergelder mit im Spiel sind. 

 
Und eines möchte ich Ihnen hier auch noch mitteilen damit Sie Bescheid wissen. Wenn Sie 
wieder fälschlicherweise annehmen, jeder ist käuflich und hat seinen Preis und Sie könnten 
mich einkaufen, dann werde ich Ihnen mit Sicherheit das Gegenteil beweisen und Sie werden 
mit Ihrem Versuch kläglich an mir scheitern (mir ist Geld unwichtig) und Ihr bisher an den 
Tag gelegtes klägliches Versagen noch toppen und ein Totalversagen darbieten. 
Möglicherweise sind Sie alle schlecht beraten? Und sorry: Mein Beratungs-Unternehmen ist 
seit vielen Jahren überfüllt mit zu vielen Kunden und deshalb nehmen wir schon seit über zehn 
Jahren keine neue Kunden mehr an. Ich musste bereits schon über Hundert Absagen neuen 
Kunden gegenüber machen, obwohl mich das als Kaufmann schmerzt, wenn man sich 
Geschäft und Gewinn entgehen lässt. Aber Qualität im Leben und unser Sein ist sicher 
wichtiger als noch mehr zu arbeiten hat mir hat Erich Fromm in seinem Buch Haben oder Sein 
beigebracht was wirklich wichtig in unserem Leben ist. 

So kommen wir noch zu den weiteren Nebenwirkungen Ihres Totschweigens. In Österreich 
sowie in der Schweiz und Schweden sowie in allen NATO-Staaten FEHLT die juristische 
Aufarbeitung der aktiven Beteiligung der Geheimdienste und Militärs sowie Teile der 
Regierungen. Derzeit befinden sich alle Staaten in einem Rechtsbankrott da überall eine 
Lizenz zum Morden über dem Gesetz stehend ausgeübt werden kann und ausgeübt wird. 
Schwerverbrecher üben Ministerposten (Verteidigungsminister, Innenminister) aus und sind 
aktiv Mordbeteiligt. Schwerverbrecher in den Geheimdiensten in Generalrängen erhalten viel 
Steuergelder als Lohn für ihre aktive Kriegsbeteiligung und Mordbeteiligung. 
Schwerverbrecher in Generalsrängen bei den Militärs üben aktiv eine Kriegsbeteiligung und 
Mordbeteiligung aus und erhalten hohe Gehälter die mit unseren Steuergeldern bezahlt 
werden. 
Unser Oberbefehlshaber, unser Präsident weiß über die aktive Kriegsbeteiligung und 
Mordbeteiligung genau bescheid und macht überhaupt nichts dagegen und ist somit auch ein 
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Schwerverbrecher der aktiv am Krieg und Massenmord beteiligt ist. Hören Sie liebe 
totschweigenden Medienvertreter endlich damit auf uns was vormachen zu wollen, wir sind 
dazu geistig fähig die Realität wahrzunehmen. Diese Mordattentatsgemeinschaft und ihr 
Totschweigen muss ein Ende haben. Haben Sie das verstanden und kapiert? Wenn Sie dies 
weiter Totschweigen wird das erhebliche Konsequenzen zeitigen. Ihre Wahl und ihre 
Entscheidung. 
 
So nachdem mir klar ist, dass Sie über ein begrenztes Aufnahmevermögen verfügen werde ich 
Sie hier nicht geistig überlasten unf Ihnen ein ganzes Wochenende Zeit geben ihre Gedanken 
zu sammeln und zur Vernunft zurückzufinden 

 
Wenn Sie viel mehr von meinen aktuellen Gedanken, Analysen, Schlüssen, Erkenntnisse 
abhaben wollen, abonnieren Sie den Blog www.aktivist4you.at dann sind Sie mir immer 
hautnah und geistig beiseite.Kostenlose Information zur Erweiterung ihrer Meinungsbildung 
kann man ausschlagen, sollte man aber hier nicht ausschlagen. 

 
Mit friedliebenden Grüßen aus dem aktiven Widerstand, ihr Klaus Schreiner 

 

 

 


